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◎第１日目（３月８日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ ５ 池 田  稔 巳 

 

１．消防行政について 

(1) 火災の発生件数が多くなっているようだが、市民の意識改革が必要ではない

か。また、火災現場到着短縮のためのアプリを導入してはどうか 

 

 

２．平戸市消防署での一連の不祥事について 

(1) 消防署内では、問題発生の原因を把握できているのか。また、今後の改善策

をお尋ねする 

 

(2) 退職者が出て人員不足と聞く。職員の勤務体制や市民の救急搬送等への影響

は出ないのか 

 

(3) 消防署内の問題とはいえ、市としてはどう捉えているのか。また、今後の消

防署に何を求め、どんな支援が必要だと考えているのか 

 

 

３．新型コロナウイルス感染症対応について 

(1) 市内での感染者の状況とワクチン接種状況はどうなっているか 

 

(2) ワクチン接種による副反応やコロナ感染による後遺症に悩む市民の把握や 

対応はできているのか 

 

  (3) 教育委員会としては、児童・生徒へのマスクの着用について、どう対処する

のか。また、教育委員会主催行事のあり方と、今後はどうしていくのかをお尋

ねする 

 

 

４．災害時の指定避難所について 

    指定避難所の安全性や装備品の充足状況をお尋ねする 
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◎第１日目（３月８日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

２ 10 大 村  謙 吾 

 

１．空き家対策について 

・ 人口減少に伴い増加する空き家の活用状況及び「特定空家等」に対す 

る施策について 

 

 

２．公共施設の活用について 

・遊休資産となった公共施設（教育施設など）の有効活用及び今後の中長期的 

な公共施設の管理のあり方について 

 

  

３．高齢者施策について 

・高齢者の働く場や余暇活動の実態及び施策について 

 

 

４．職員定数・働き方について 

   ・国が進める働き方改革、コロナ禍を経験した中での職員定数、働く環境など 

について 
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◎第１日目（３月８日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

３ ２ 吉 住  龍 三 

 

１．総合計画と新年度予算、離島振興対策について 

(1) 第２次平戸市総合計画後期計画について 

 

(2) これから取り組むべき課題と新年度予算について 

 

(3) 新しい離島振興計画と課題について 

 

 

２．これまでの一般質問のその後の推進状況について 

(1) 中心商店街の活性化について 

 

(2) 街なみ環境整備事業と景観形成について 

 

(3) 離島における消防力と常備消防の現状について 

 

(4) 生涯学習の推進状況について 
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◎第１日目（３月８日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

４ ９ 山 内  貴 史 

 

１．まちづくり運営協議会について 

(1) まちづくり運営協議会の状況について 

 

(2) まちづくり交付金について 

 

 

２．常備消防体制のない地域における消防活動について 

 

 

３．放課後児童クラブ及び平戸市保育所等小学校低学年児童受入事業に 

おける現状と今後について 

 

 

４．道路に設置している防護柵等の管理状況について 
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◎第２日目（３月９日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ 11 綾 香  良 浩 

 

１．今後の観光振興とまちづくりについて 

(1) 令和４年12月に認証式が行われた「アルベルゴ・ディフーゾタウン」に 

ついて 

 

(2) 街なみ保存地区の観光振興とまちづくりについて 

 

(3) 地域資源を活かした観光振興とまちづくりについて 

 

 

 ２．水産行政について 

  (1) 漁業の人手不足の現状と課題について 

 

(2) 水産業の担い手確保・育成支援策について 
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◎第２日目（３月９日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

２ ７ 松 尾  実 

 

１．新年度予算編成について 

(1) 防災対策～これまでの災害を教訓として、今年度は、大規模停電対策につい 

ては、どのように取り組む予定か 
 
(2) 避難所の整備については、どのように取り組む予定か。新たに取り組む整備 

 は 

 

２．平戸市消防団活動に関わる原材料支給に対する実施要項について 

(1) 原材料支給の実施要項の詳細は 
 

    (2) この実施要項が出来るに至った要因・原因が有ると思うが、その経緯は。こ

れまでに多くの要望があっての対応と思うが、どれだけの要望が各分団からあ

ったのか。(過去５年間の要望の数､内容、場所､その対応はどうであったのか) 
 
(3) 消防においてこのような原材料支給の実施要項は、過去にはなかったと思う 

が、突如として出来た目的と理由を時系列で詳細を尋ねる 
 
(4) そもそも農道やため池の堤等においての原材料支給なるものは、建設課、農 

林整備課の所管と思うが、消防の対応すべき事か。(建設、農林整備課に意見 

を求める)  
 
(5) 消防の対応すべき事かについては、グレーな部分もあるかもしれないが、根 

本的には、所管外ではないかと思うが 
 
(6) 農道、ため池等であれば、各地区から陳情要望が出ていたのでは。消防団か 

らだけの要望であったのか。 
 
(7) 農道、ため池に原材料支給を実施することは、市内に点在する農道、ため池 

全てが、対象になり得るとも解釈出来るが、対応出来るのか。 
 
(8) 放水点検等で利用するためであれば、その場所だけしかないのか。河川等を 

利用したりしているが如何か。その場所でしなければならない必要性は 
 
(9) この実施要項を各分団(長)に配布してから、更に各分団(長)に要望はないか 

とわざわざ問い合わせをしたのは、どのような理由か 
 
(10) 当然、予算的に消防本部だけで、実施要項が出来たとは思えないが、決裁に 

  至った経緯は(総務、財務に意見を求める) 
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◎第２日目（３月９日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

３ 18 近 藤  芳 人 

 

会派視察研修から思うこと 

令和４年度、新波クラブと大地の会の合同視察研修は４度の行程で企画実 

施し、その相手先（訪問先または講師）は 15件に及ぶ。その中で得た問題指摘

や今後の施策へのヒントなどを年度の締めとして共有し、今後に活かしたい 

 

１ 救急搬送について 

 

２ 平戸大橋近辺の交通渋滞解消について 

 

３ 医師確保について 

 

   ４ 度島地区の常備消防について 

 

   ５ 離島の買い物支援・運賃支援について 

 

   ６ まち協の今後の運営について 

 

     ７ 官民一体となった施設整備について 

 

     ８ 移住定住政策について 

 

   ９ ふるさと納税について 
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◎第２日目（３月９日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

４ 13 辻  賢 治 

 

１．観光行政について 

(1) 「平戸城千本桜整備事業」について 

       ① 令和元年度から３か年での事業終了について問う 

 

    ② 今後の整備事業計画について 

 

 

２．消防行政について 

(1) 消防本部におけるパワーハラスメント事案について 

    ① ハラスメント事案発覚までの経緯を時系列で説明を求める 

 

    ② 平成 27 年からハラスメントがあったと公表されている。その間、解決出

来なかった要因を問う 

 

③ 今後の再発防止策は、策定済みであるのか。また現在、策定中なのか 
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◎第３日目（３月 10日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ 15 竹 山  俊 郎 

 

１．消防行政について 

(1) はしご車の出動実績と必要性について 

 

(2) 常備消防職員の適正な職員数について 

 

(3) 常備消防新規採用職員のコストについて 

 

(4) 不適切な給与計算の真相及び対応のあり方について 

 

(5) パワハラ事案発生の要因と今後の影響について 

 

(6) 処分のあり方及び今後の取り組みについて 
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◎第３日目（３月 10日） 

質問順位 議席番号 氏   名 

２ 16 井 元  宏 三 

 

１． 総務行政について 

(1) 定年延長について 

 

(2) ＤＸ化の進捗について 

 

  

２．教育行政について 

(1) 不登校、いじめの対応について 

 

(2) 生涯学習について 

  

 

 ３．商工行政について 

(1) 地域商社の現状と今後の施策について 

 

(2) アンテナショップの展望について 

 

(3) ６次産業化支援について 

  

 

４．市民行政について 

(1) マイナンバーカードについて 
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◎第３日目（３月 10日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

３ 14 𠮷 住  威 三 美 

 

１．環境行政について 

(1) ゼロカーボンシティひらどを実行させるために、経済産業省などを交え、再

エネ電源の系統への接続に関する検討会を創設してはどうか 

 

(2) 脱炭素について、コンサル委託を 11月にしたと思うが、いつまでの委託期間

なのか 

 

(3) コンサルの進捗状況について 

 

(4) 木質バイオマスエネルギー利用の取り組みについて 

 

(5) 家庭から出されるごみの搬出のあり方（利便性）について 

 

(6) 環境省を中心に 100 自治体に先進的な取り組みを推進されているが、本市の

対応はどのようにされているのか 
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◎第３日目（３月 10日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

４ ６ 山 内  政 夫 

 

１．新しいまちづくりについて 

(1) まちづくり協議会の平戸市政上の位置づけは 

     

  (2) まちづくり協議会の現状と課題 

 

 

２．公共施設の維持管理について 

(1) 水道施設の維持管理施策と課題 

 

(2) 道路の維持管理施策の現状と課題 

   

   

 


